

Ce qui me rend heureuse ? Voilà une excellente question à laquelle je n'avais jamais pensé ! Après y avoir longtemps réfléchi, je crois avoir trouvé ce qui me rendait la plus heureuse : c'est de voir tous les jours la fierté de mes parents lorsqu'ils me regardent ! Je sais que je suis quelconque et un petit grain de sable dans l'univers, pour faire une métaphore, mais à leurs yeux, je me sens exceptionnelle ! Ils se sacrifient chaque jour pour mes soeurs et moi, et pour cela, je ne les remercierai jamais assez ! Ce sont mes parents et j'en suis très fière ! J'espère n'être qu'un dixième de ce qu'ils sont avec mes propres enfants. Ce sera déjà beaucoup et j'en serai amplement satisfaite ! Malgré nos disputes qui ont lieu de temps en temps, sachez, Sakina et Zeki, Maman et Papa, que je vous aime de tout mon coeur et que je ne vous décevrai jamais !